

Alumnos acusan problemas de infraestructura en la USS

Cerca de 60 estudiantes se manifestaron frente al campus Paicaví.

Redacción

Un grupo de 60 estudiantes de la Universidad San Sebastián (USS) se manifestaron acusando problemas de infraestructura en el campus Paicaví de Concepción.

En la manifestación de alumnos de las carreras de arquitectura y animación digital los estudiantes acusaron que existen filtraciones de aguas en el invierno en los edificios y problemas de infraestructura en los accesos, las aulas y el casino de la



Los alumnos son de las carreras de arquitectura y diseño digital.

sede.

La protesta se da en medio de las críticas e investigaciones ha involucran a esta casa de estudios tras la reve-

lación de un salario de 17 millones de pesos a la exministra Marcela Cubillos.

Tras la manifestación, la universidad se reunió con el

centro de alumnos de la carrera de arquitectura, quienes llevan más de un año solicitando mejoras en la sede, la cual abrió sus puertas hace dos años donde antes funcionaba la fábrica de calzados Albano.

La USS afirmó que cuentan con “un plan de desarrollo institucional de fortalecimiento académico, acompañado, entre otros aspectos, de la mejora continua de la infraestructura y crecimiento”.

Agregaron que tienen un proyecto de \$32 mil millones para aumentar la superficie a 15 mil metros cuadrados.